

# LA VOZ DEL PUEBLO DE SAN SEBASTIAN

---

El patriota pueblo de San Sebastián ejerciendo la Democracia en bien de la libertad de su Patria, levanta su voz hacia el noble ciudadano, insigne Estadista y Benemérito de la Patria Licenciado don Manuel Estrada Cabrera para aclamarlo, por ser él quien ha puesto al pueblo guatemalteco en la hermosa senda de la Paz y el Progreso y hacer ver que para hacer triunfar su candidatura dispuesto está á derramar hasta la última gota de su sangre en el remoto caso de lucha por estar basada en ella, el engrandecimiento, progreso y libertad de nuestro querido suelo.

Orgullosos nos sentimos de ser llamados guatemaltecos y probar al mundo que aquí el pueblo ejerce la democracia y que respetamos la ley como base fundamental de la civilización.

El pueblo entero dirige su felicitación al «Semi Dios» que con férrea mano acabó con las bajas pasiones y odios políticos de los malos ciudadanos; llevando á su Patria á la altura de las Naciones civilizadas y formando por medio de la ilustración la felicidad de una República que agradecida levanta en cada pecho guatemalteco un altar sacrosanto á vuestro nombre inmortal como prueba de homenaje respeto y admiración.

Recibid Señor el voto unánime del pueblo que se siente orgulloso de ser gobernado por voz.

SAN SEBASTIAN, ABRIL 5 DE 1910.

Presidente, Gerónimo Villagrán; Felix Mayorga, Federico López C., Macario Aguilar, F. Domingo Cushevá, Nicolás Reinoso, Juan Quehuc, Pedro de León C., Leopoldo M. Díaz, Enrique Grotewold, Daniel Arenas, Facundo Valdés, Mariano Archila, Domingo Villagrán, José Zepeda, Aurelio Archila, Adrián Palacios, Vicente Palacios, Felipe Palacios, Luis Popá, Luis Moscoso, Lorenzo Palacios, Juventino Letona, Osvaldo de la Fuente, Pascual González, Nicolás Tumín, Juan Tumín, Anselmo Mariano, Diego López, Pascual López, Cruz Bail, Francisco Victores, Margarito García, Alberto García, Ursulo Aj, Manuel Aj, Nicolás Chaperno, Pascual Pérez, Pascual Reynoso, Luis Ordóñez, Celestino Ordóñez, Andrés Mendoza, Gaspar Mendoza, Manuel Alfaro, Teodoro Mayorga, Antonio Ixcot, José Mejía, Sebastián Mejía, Cristóbal Mejía, Juan Toc, Nicolás Angel, Dionisio Solís, Pedro Tallúm, Juan Tallúm, Lorenzo Chaperno, José Calderón, Cruz Cushevá, Albino Cushevá, José Cuchevá, Isidro Hernández, Raymundo Hernández, Ramiro Andrade, Francisco Andrade, Filadelfo Mazariegos, Jerónimo Villatoro, Julián García, Gabriel Aj, Esteban Sacayón, Domingo Sacayón, Alfonso Samayoa, Diego Solomán, Francisco Javier, Francisco Chávez, Luciano Tallúm, Cristóbal Cochajil.